

WAZ

09.06.18

## Nachrichten



### Schüler bringen Ad de Bont auf die Bühne

Der Literaturkurs des Immanuel-Kant-Gymnasiums überzeugte am Donnerstag und Freitag seine Zuschauer mit zwei Aufführungen von Ad de Bonts „Eine Odyssee“. Die Schüler der Q1 waren aufgereggt, spielten aber souverän. Die Aula war an beiden Abenden gut gefüllt, die Kursleiter Dr. Markus Pfeifer und Jörg Rollert waren zufrieden. FOTO: CARSTEN KLEIN

WAZ

08.06.18

#### HEUTE IN UNSERER STADT

### Aufführungen von „Eine Odyssee“ am IKG

Der Literaturkurs des Immanuel-Kant-Gymnasiums führt zwei Vorstellungen von „Eine Odyssee“ von Ad de Bont in der Aula auf. Heute wird das zweite Zwischenstück mit dem Titel „Desaparecidos. Eine argentinische Geschichte.“ gezeigt. Beginn ist um 19 Uhr. Der Eintritt kostet 2,49 Euro.